



第50回国頭地区中学校陸上競技大会 9月30日(土)



全力で走り 跳び 投げた！ 全員よく頑張りました！

かいぎんフィールド国頭で地区陸上大会が開催され、選手団に加え、今年度は、中学部の応援団が参加しました。晴天に恵まれ、暑い中でしたが、選手の皆さんは、それぞれのベストを尽くし、頑張っていました。2年女子400mリレーで新城璃子さん、石川木葉さん、大城樹音さん、仲程心美さんが1位、1年女子400mリレーで島袋 結さん、宮城未結さん、島心春さん、仲程香優李さんが2位、2年男子走高跳で上地丞汰さんが4位、2年女子800mで仲程心美さんが8位に入賞しました。おめでとうございます！最後の大会となった9年生の津波古武琉さん、山口桜弥さんをはじめ、出場した選手全員が力を出し切り頑張っていました。そして、応援団の皆さんも大きな声援を送り、激励していました。お互いに声をかけ合いながらチームとして頑張っている姿と充実感溢れる顔が見れて、とても嬉しく思いました。これからも次の目標に向け、頑張ってくださいね。お疲れ様でした！

第1回沖縄県小学生PGAバドミントン大会 8月20日(日)

— 3年生混合決勝の部 —
＜優勝＞ 當銘 小奈さん (3年)

おめでとう
ございます！

